

# BRAVO LES GRANDES !

---

## Prodige historique

Le Coming-Out (Déclaration Publique) du Parti de Femmes est la plus nette confirmation de ce que « Half a Century » disait quelques jours auparavant : « Il semble bien qu'on a (désormais) un noyau de Peuple » !

Prenez en photo votre équipe devant le destrier de Bellecour : un jour, les filles de nos filles voudront se repaître de l'image des "folles" pionnières qui inaugureront, en novembre 2013, l'âge de la Femme désormais indétrônable reine de la Terre.

### I- Manuel du Peuple

Vous n'êtes pas plus des perroquets que je ne suis une perruche : quand je ne trouve pas mieux « ailleurs » pour dire ce que je pense (même chez Himmler ! cf. « La Crapule »), je m'en empare sans complexe. Ainsi faites-vous avec le RÉSUMÉ en 4 points du Manuel de l'Église N° 1 (ex-Église) du 4.12.2012 (cf. Programme, fiche N° 14).

Et ceci à juste titre : Ayant pondu le Manuel, l'Église se surprit elle-même en n'y voyant plus que la plus énorme Banalité qui fût. Quelle manifestation de la Science du Neuf – Dialectique Totale ! De fait, le Manuel n'est que le Programme Commun du Peuple nouveau s'évadant de la Masse.

Voilà pourquoi « Half a century » fut comme le quadrigé de marbre, venant enfin surmonter le mausolée (le tombeau !) de l'ex-Église !<sup>1</sup>

### II- Peuple et Masse

Le Manuel n'est le Programme que du Peuple quant à son Évidence. Il faut bien sûr s'attendre à ce qu'il rende la Caste folle à lier... folle furieuse. Mais la Masse ? Nous n'avons pas la candeur préhistorique du cher René Descartes, qui ouvre son "Discours" de 1637 (il a 41 ans) par ces mots : « Le Bon Sens – la Raison – est la chose du monde la mieux partagée ». Du temps de Descartes, il y avait un peuple. Notre 3<sup>ème</sup> espèce de la race humaine s'extract, elle, du non-être populaire qu'est la Masse Informe-Difforme. La situation est inédite !

---

<sup>1</sup> **Mausolée.** Tombeau que la « veuve inconsolable » Artémise d'Halicarnasse (Carie) éleva (352-348 A.C.) à son époux Mausole. Ce fut une des 7 Merveilles du monde. Artémise, qui régna seule après son mari, mêlait des cendres de ce dernier dans sa boisson journalière.

**Quadrigé.** Les triomphateurs romains faisaient leur entrée sur un quadrigé (char à 2 roues) attelé de 4 chevaux blancs.

## ***Bravo les Grandes !***

Notre Peuple se doit d'agir clairement en s'arrogeant une stricte Hégémonie sur la Masse dont il provient. Et sans l'incitation puissante du peuple, illustrée pratiquement, la Masse reste abîmée dans sa léthargie sociale, sauf à se faire la proie des pires démagogues, sans jamais se rendre à l'« Évidence » de la Société Convenable, que seule pourtant elle peut mettre au monde.

### **III- Parti Féminin**

La Mission PROPRE et décisive du Parti Féminin est on ne peut mieux exposée au verso du Programme Commun ; en 4 points également, et avec une logique d'airain. Comme dit Hegel, c'est le point de départ d'un traité qui conditionne toute la suite. Ici, c'est vérifié admirablement : la véritable envergure du problème à résoudre est établie avec la plus grande fermeté ; c'est la Chute de l'Occident civilisé et son Maritalat dégénéré à l'extrême (comme cause d'ailleurs la plus prochaine, avec en arrière-plan, sous-entendu, le même sort étant survenu à la société parentale). À cet état de chose, répond l'Antidote : la Société Convenable (hors Préhistoire, mais la conservant en la surmontant : Aufhebung de Hegel-Marx), à Mentalité Réaliste.

Enfin, précision de la chose en 3 temps : Constitution Naturelle ; Action Duelle : destructive/constructive ; Résultat : déploiement de la FORCE cachée du « sexe faible » !

### **IV- Après DIRE, FAIRE !**

Le Manuel de l'ancienne Église est bien le Programme du PEUPLE, mais reste à l'exécuter ! Bref, la vraie vie commence pour tous : Front et Nouvelle Église.

Armées de leur « providentiel » Manifeste, les Femmes vont assurément s'empresser de foudroyer avant tout la nuée pestilentielle des officines pseudo-féministes !

Et nous sommes persuadés que le Parti Masculin en sera ardemment aiguillonné !

---

Il faut un Emblème affiché sur la Déclaration historique. Je verrais bien Κυβέλη (CYBÈLE). cf. Enveloppe.

Il faut une édition sur carton, présentée avec tout l'art féminin.



Dois-je préciser : « si j'étais vous » ?!! Oserait-on me reprocher de « me transformer » autant que je peux ?...

– طالب فرقاً – 3 décembre 2013